



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De Interés Legislativo el evento de **Baile “Fiesta de la Primavera”** organizado por el gimnasio **RU-Gym** que se llevará a cabo el 21 de septiembre en el Salón La Cheltonia de la ciudad de Paraná.

AUTORA: STREITENBERGER, Carolina

COAUTORES: GALLAY, Silvio Martín; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; ROSSI, Juan Manuel.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Me dirijo a esta Honorable Cámara para solicitar su apoyo en la declaración de interés del evento de baile "Fiesta de la Primavera", que se llevará a cabo el 21 de septiembre en el Salón La Cheltonia de la ciudad de Paraná, organizado por el gimnasio Ru Gym.

El gimnasio Ru Gym es un espacio inclusivo que acoge a niños y familias de bajos recursos, creando un entorno donde todos pueden participar y disfrutar de la danza.

Este tipo de espacios es fundamental para contener a los jóvenes, brindándoles un lugar seguro y positivo donde pueden expresarse, socializar y desarrollar sus habilidades. La actividad física y el arte de la danza se convierten en herramientas esenciales para su crecimiento personal y emocional.

A través de diversas disciplinas de baile, como hip hop, reggaetón, baile brasileño, chamamé, tango y danzas españolas, los jóvenes tendrán la oportunidad de mostrar su talento y pasión por la danza. Esto no solo les brinda una plataforma para expresarse, sino que también enriquece la cultura local.

Los fondos recaudados durante el evento se destinarán a cubrir gastos de hospedaje, coreografías y otros costos asociados a la participación en la competencia "Argentina Baila", que se llevará a cabo en noviembre, donde los jóvenes representarán a Entre Ríos en Mar del Plata. Este apoyo es fundamental para que puedan competir y seguir desarrollando sus habilidades.

A lo largo de sus 15 años, el gimnasio Ru Gym ha demostrado un firme compromiso con la comunidad mediante diversas iniciativas, como la venta de productos para recaudar fondos. Este evento es una extensión de esos esfuerzos, reflejando la dedicación de las personas



que dirigen el gimnasio y las familias por mejorar las oportunidades para los jóvenes.

Además, se contará con la participación de feriantes que exhibirán sus manualidades, lo que convertirá el evento en un espacio propicio para la promoción del arte y la cultura local, fomentando el trabajo de emprendedores de la zona y enriqueciendo la experiencia de los asistentes.

La “Fiesta de la Primavera” no solo es una celebración del talento y la pasión por la danza, sino también una oportunidad para recaudar fondos que impactarán de manera positiva en la vida de muchos jóvenes. Por estas razones, solicito el acompañamiento de mis pares para declarar de interés este evento, reconociendo su importancia social y cultural en nuestra comunidad y su rol fundamental en la contención de los jóvenes.